



Lyon, le 7 mai 2023

Communiqué de Presse

Le choix du Président de la République de venir ce lundi 8 mai 2023, commémorer la victoire sur le nazisme dans un lieu hautement symbolique de la résistance de Lyon, la prison militaire de Montluc, provoque la consternation et la colère des communistes du Rhône.

Comment ose-t-il, à l'heure où il vient, contre la majorité populaire, sociale et parlementaire, d'imposer une réforme scélérate des retraites, qui n'est autre qu'une attaque directe contre l'héritage du CNR ? Nous ne pouvons accepter de voir la mémoire des femmes et des hommes qui se sont battus, et ont donné leurs vies, à la fois pour combattre le nazisme, mais également pour les lendemains « des jours heureux », ainsi ouvertement méprisée.

Au cœur du programme du Conseil National de la Résistance, réside l'idée d'un pays plus juste, plus égalitaire, plus solidaire, fraternel et ouvert. D'un pays affranchi des « *puissances d'argent* », qui assurera notamment « *une retraite permettant aux vieux travailleurs de finir dignement leurs jours* ». Un pays qui aspire à « *la démocratie la plus large en rendant la parole au peuple français* », et qui garantie « *la liberté d'association, de réunion et de manifestation* ».

Qu'auraient-ils pensé, les martyrs de la Résistance, d'un gouvernement plus préoccupé par la notation de Stand&Pool, Moody's et Fitch, que de la volonté de la très grande majorité des Françaises et des Français ?

Qu'auraient-ils pensé d'un Etat incapable d'assurer le droit de manifester pacifiquement, d'exercer son droit de pétition et de référendum ?

Qu'auraient-ils pensé, d'un gouvernement qui se targue de l'opération « Wuambushu » qui foule aux pieds les libertés individuelles les plus élémentaires ?

Ainsi, les communistes du Rhône seront aux cotés des syndicats pour manifester leur indignation face à cette énième provocation, d'un président des riches, isolé et hors-sol.

Rendez-vous intersection Gd Rue de la Guillotière/avenue des Frères Lumières, 69007, Lyon